

# Schüler besuchen KZ im Elsass

**Donaueschingen** – Die Klassen 10a, 10c und 10d der Realschule Donaueschingen besuchten im Zuge ihres Geschichtsunterrichts das ehemalige Konzentrationslager Natzweiler-Struthof im Elsass. Das Lager, das von 1941 bis 1944 als Arbeits- und Konzentrationslager diente, ist heute eine Begegnungs- und Gedenkstätte mit Museum. Geschichte vor Ort zu erleben bietet einen neuen, anderen Zugang zum Unterrichtsstoff. Die Schüler wurden dazu in Gruppen auf die Lehrer Jenny Büsch, Saskia Braun, Felix Corsten, Viktoria Graf, Sandra Mai-Duffner und Gerhard Lauffer aufgeteilt. Sie hatten genug Zeit, sich mit der teils harten Kost auseinanderzusetzen und ihre Fragen zu stellen. Im Anschluss an den KZ-Besuch war noch Zeit für einen Bummel durch Colmar.